



**L'Union Cycliste du Puy en Velay roule, même en été !**

### **La "Semaine cantalienne" pour Célian Roland**

Du 3 au 10 Août se déroulait cette épreuve sur les terres du Cantal. Célian Roland représentait l'Union Cycliste du Puy en Velay dans la catégorie des U17. Après sa victoire lors de la première étape et son titre de "Maillot jaune", Célian était malheureusement contraint de faire l'impasse sur les étapes suivantes. Il devait cependant faire son retour ce dernier samedi lors du "Grand Prix de St Mamet la Salvetat", comptant pour la 5<sup>ème</sup> étape de cette "Semaine Cantalienne". Un plateau de plus de trente coureurs s'élançait sur un circuit de 1,8 km à effectuer 30 fois sous une chaleur extrême, avec plus de 35 °C. Malgré des attaques de toutes parts, aucune échappée ne pouvait aboutir. C'est à un rythme effréné, à près de 40 km/h, qu'allaient être avalés les 54 km. L'arrivée se jouait donc lors d'un sprint massif d'une vingtaine de coureurs. Célian prenait une belle 3<sup>ème</sup> place.

### **Le "Souvenir Pierre Chany" à Langeac**

La réputée cycloportive "La Pierre Chany" a vécu. Cette manifestation cycliste est aujourd'hui remplacée par une course cycliste le "Souvenir Pierre Chany". Dimanche 11 Août avait lieu la 3<sup>ème</sup> édition de cette épreuve organisée par le "Team Cycliste Langeadois" avec l'appui administratif et technique de l'UCPV. Les nombreux participants, 26 en catégories Open 3 & Access, 52 en Open 2 & Elite, se sont défiés sur un circuit de 3 km tracé en ville. Au final, l'EC St Etienne Loire dominait l'épreuve en plaçant cinq de ses coureurs parmi le sept premiers, dont trois sur le podium avec Markus Pajur (1<sup>er</sup>), Alexandre Jamet (2<sup>ème</sup>) et Antoine Roussel (3<sup>ème</sup>). L'UCPV avait engagé cinq coureurs, Dorian Gouy, Dorian André, Joan Gentes, Lucas Seux et Mathis Tallaron.



